
ひらめき箱（意見・要望等）対応状況 

番号 ９ 開封日 平成２４年１０月１日 

ご  意  見 

 

  東京からの旅行者として立ち寄りました。 

  以前から聞いておりましたが、環境、自然すばらしい所だと思います。 

 そこでひとつ提案があります。 

  私も６７歳で定年後日本の中の気に入った所を旅行しておりますが、 

 今年大量の定年者が出ております。私共の最大の不安は最終の場所をど 

 こで迎えるかです。医療・介護・文化施設等の充実した物価の安い所を 

 どうしても希望します。 

  当地は温泉も豊富で真に最後の場所としてふさわしいように思います。 

 あとは東京からの心理的距離感をどう埋めるかにかかっていると思いま 

 す。 

  ぜひご検討ください。ビジネスモデルとしても魅力があると思います。 

   

（投函日 平成２４年 ９月２６日） 

回       答 

   

この度は、本市にお立ち寄りいただき誠に有難うございました。また、 

折角の旅行中にもかかわりませず、貴重なご意見・ご提案を頂戴いたし 

ましたこと重ねて御礼申し上げます。 

  担当の企画課より回答させていただきます。 

 

  高度経済成長とともに経済の一極集中が始まり、地方の人口衰退やコ 

ミュニティの希薄化など、人々を取り巻く状況が厳しくなっている昨今、

ご指摘の「最終の場所」というものを誰しもが考える時代となっており 

ます。特に、「故郷」というものを持ち合わせない人々にとっては、悩み 

がつきないものではないでしょうか？ 

  人それぞれに、価値観やこれまでの人生の相違により、想いや考え方 

に違いがあろうかとは存じますが、何より本市を訪れ本市を評価してい 

ただける方がいらっしゃったということは、地元に住む住民として有難 

くも心強く、改めてこの地に住む誇りを再認識させていただいた次第で 

す。 

  現在のところ市といたしまして、本市へのＩターンやＪターンを希望 

される方々に対しまして、これといった具体的な施策は講じておりませ 

んが、本市にご興味をお持ちの方などへは個別に対応させていただいて 

いるのが実情でございまして、近年、東京からご夫婦で移り住まれた方 

もいらっしゃいます。 



   

ご提案をいただきましたビジネスモデルにつきましても、是非、検討 

をさせていただきたいと存じますし、まだまだ地域として見直し、立て 

直しをすべき点も多分にございますので、何よりもあなた様が本市に再 

来いただけるような取り組みを行ってまいりたいと存じます。 

 

  この度は、貴重なご意見誠に有難うございました。もし、よろしけれ 

ば今後もお気づきの点などお寄せいただきますれば幸いに存じます。 
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